

**PENGARUH METODE HAFALAN  
DAN MINAT BELAJAR TERHADAP  
HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK DALAM  
MATA PELAJARAN AL-QUR'AN HADITS  
DI MTS NU 03 SABILUL HUDA WONOSALAM DEMAK  
TAHUN AJARAN 2020/2021**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:  
Faridatus Sa'diyah  
1710110065**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51. Kudus 59322.

Telp (0291) 432677

---

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Faridatus Sa'diyah  
NIM : 1710110065  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : **“Pengaruh Metode Hafalan dan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak Tahun Ajaran 2020/2021”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 Oktober 2020 sampai dengan 2 November 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosayah.

Kudus, 02 November 2021  
Pembimbing,

Ahmad Falah, M.Ag.  
NIP. 197208222005011009



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677  
 Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama/NIM** : Faridatus Sa'diyah/1710110065  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah/PAI  
**Judul** : "Pengaruh Metode Hafalan dan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak Tahun Ajaran 2020/2021"

Telah diujikan pada **07 Januari 2022** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Dr. H. Mundakir, M.Ag.</b> NIP. 195810101985031004 Ketua / Penguji I	10-1-2022	
<b>H. Mohammad Afif, M.Pd.I</b> NIP. 196009211992031002 Penguji II	10-01-2022	
<b>Alfi Nikmah, M.Pd.I</b> NID. 198306102019042016 Sekretaris/Penguji III	11-01-2022	
<b>Ahmad Falah, M.Ag.</b> NIP. 197208222005011009 Dosen Pembimbing		
<b>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</b> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Faridatus Sa'diyyah

NIM : 1710110065

Fakultas : Tarbiyah

Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Judul : “ Pengaruh Metode Hafalan dan Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak Tahun Ajaran 2020/2021”

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk keperluan apapun. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 November 2021

Yang menyatakan,



**Faridatus Sa'diyyah**  
**NIM. 1710110065**

## MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

“Allah tidak akan membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.” (QS. Al Baqarah: 286)<sup>1</sup>

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan.” (QS. Al Insyirah: 5)<sup>2</sup>



---

<sup>1</sup> Kementerian Agama Republik Indonesia, Al Quran Terjemah dan Tajwid Dilengkapi dengan Asbabun Nuzul, Hadis untuk Wanita dan Keluarga, dan Fadhilah Ayat, (Bandung: Sygma Creative Media Corp, 2014), 49

<sup>2</sup> Kementerian Agama Republik Indonesia, Al Quran Terjemah dan Tajwid Dilengkapi dengan Asbabun Nuzul, Hadis untuk Wanita dan Keluarga, dan Fadhilah Ayat, (Bandung: Sygma Creative Media Corp, 2014), 596



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga dapat merasakan kenikmatan mencari ilmu dan memperoleh kemudahan dalam mengerjakannya sehingga dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa kupanjatkan kepada Nabi agung Muhammad Saw yang telah melimpahkan syafaatnya di dunia maupun di akhirat nanti. Serta kupersembahkan karya sederhana yang penuh perjuangan ini teruntuk:

1. Kedua orang tua tercinta saya Alm. Bapak Abdullah Syifa' dan Ibu Zubaedah. Terutama untuk Ibu sebagai orang tua yang satu-satunya saya miliki, yang mana tak pernah lelah untuk memberikan do'a, kasih sayang, motivasi, perhatian dan pengorbanan yang begitu besar. Tanpa ada restu dari dari bapak dan ibu tidak mungkin saya akan menjadi seperti ini.
2. Kakakku tersayang Maulidatul Mukarromah yang telah memberikan motivasi dan dorongan untuk selalu berjuang dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Sahabatku Muhammad Allif Ilfa, Rina Farika, Linda Fitria, Chilmin Niswah dan Zumrotun Khasanah, terimakasih telah memberikan banyak bantuan, dukungan, semangat, serta membawa keceriaan dan kebahagiaan tersendiri yang menjadi semangat dalam menyelesaikan tugas ini.
4. Teman-teman seperjuangan di kampus "Ulyana Fauziah, Jayanti Kusuma dan Fina Alfiana Fauziah" yang selalu memberikan dukungan dan memberikan banyak informasi yang dibutuhkan dalam menyelesaikan tugas ini.
5. Teman-teman PAI B angkatan 2017, terimakasih untuk semua kenangan suka duka yang kalian berikan di ruangan kelas untuk setiap harinya.
6. Guru-guru di MTs NU 03 Sabilul Huda, terimakasih telah memberikan bantuan dan keramahan dalam memperoleh data dalam penelitian ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكَيِّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	Rabb	عَالَمِيِّ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qadā'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūthah	
جَمَلُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ		Jamāl al-dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh*

Segala puji bagi Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayahnya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah skripsi ini meskipun masih memiliki banyak kekurangan yang jauh dari kata sempurna. Tetapi dengan penuh keyakinan hati semoga karya tulis ini bermanfaat bagi khalayak umum. Serta tak lupa sholawat serta salam kita haturkan kepada junjungan Nabi agung Muhammad Saw yang melimpahkan syafaat di dunia maupun di akhirat nanti. Berkat karunia Allah Swt, penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Metode Hafalan dan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar Peserta Didik dalam Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadits di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak Tahun Ajaran 2020/2021”** yang disusun untuk memenuhi persyaratan gelar sarjana strata 1 (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Berbagai bentuk bantuan dan dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak merupakan aspek penting yang tidak dapat terpisahkan dalam proses penyusunan karya ilmiah skripsi ini. Melalui berbagai bantuan tersebut, alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa halangan suatu yang berarti. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk memperoleh ilmu di kampus IAIN Kudus tercinta serta memberikan persetujuan dan pengesahan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah yang telah memberikan persetujuan dalam penulisan karya ilmiah skripsi ini.
3. Bapak Riza Zahriyal Falah, M. Pd. I., selaku Kepala Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) yang mengharapkan mahasiswa Program Studi PAI menjadi lulusan terbaik sesuai bidangnya.
4. Bapak Ahmad Falah, M. Ag., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberukan waktu, tenaga dan ilmu yang



bermanfaat dalam mengarahkan penulis dalam menyelesaikan penyusunan karya ilmiah skripsi ini.

5. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan kampus IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Masrikan, S. Pd., selaku kepala Madrasah Tsanawiyah NU 03 Sabilul Huda Pilangrejo Wonosalam Demak, sekaligus sebagai salah satu guru pengampu mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di kelas IX pada tahun ajaran 2020/2021 yang telah memberikan izin serta informasi yang dibutuhkan dalam melakukan penelitian.
7. Ibu Yulia Rohmatin. S. Pd. I., selaku guru pengampu mata pelajaran Al-Qur'an Hadits kelas VII dan VIII pada tahun ajaran 2020/2021 di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak, terimakasih telah memberikan waktu dan izin untuk memperoleh data serta memberikan arahan saat proses penelitian.
8. Para guru dan staf pegawai di MTs NU 03 Sabilul Huda Wonosalam Demak yang telah memberikan bantuan secara tidak langsung dan suasana yang harmonis dalam kegiatan penelitian.

Tiada kata dan persembahan yang dapat diberikan sebagai ungkapan terimakasih atas bantuan yang diberikan. Semoga Allah Swt membalas kebaikannya dengan berlipat ganda. Serta semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan para pembaca lainnya.

Kudus, 02 November 2021  
Peneliti



**Faridatus Sa'diyah**  
**NIM. 1710110065**